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開催まであと1年にせまったサミットの懸念点を問う!
［2019年6月28日、29日に開催］

宿 泊 税

来阪外国人旅行客数が1,111万人を記録するなど（2017
年）、大阪・関西に向けたインバウンドの増加が続く状況の

中で、最大で３万人のサミット関係者の宿泊先を安定的に確保するため、府では
何らかの取り組みをしているのか。

Q.今西議員

Ｇ20サミットは日本が初めて経験する大規模な国際会議で
あり、府民の理解と協力を得るためにも大阪府警察が実施

する予定の対策について、予め府民の皆様へお知らせすることが肝要である。
どのような警備対策、交通対策を講じるのか。

Q.今西議員

2019年G20大阪サミット関西推進協力協議会に
おいて、サミット関係者の部屋の確保から予約、手配、

精算までの業務を担う「G20大阪サミット宿泊予約センター」を本年6月末の設置
を目指し、手続きを進めています。

A.政策企画部長

サミットの開催・成功には、ひとりでも多くの府民・事業者の方々にご協力や
ご支援をいただくことが重要で、より効果的な周知を図るために戦略的な広報

活動が必要だ。開催まであまり時間のない中、どのような広報活動を行っていくのか。

Q.今西議員

夏までをサミットについて「知ってもらう」ための「集中周知」期間、
秋～冬までを成功を「ともにめざす」という「理解促進」期間、冬～サミット

開催まで「もてなす」ための「参画」期間とし、ポスター、リーフレット等を活用してPRし、様々な
媒体や機会を通じて呼び掛けていきます。

A.政策企画部長

議会において附属機関を設置し、宿泊税の在り方を検討する（調査検討会議）
ということだが、税収が当初見込んでいた額を確保できていないと聞いている。

どの程度、当初の見込みから差が生じているのか。

Q.今西議員

宿泊税収は平成29年度当初の歳入予算では10.9億円と見込んでいたが、
申告の状況等を踏まえ、最終予算では7.5億円と見込んでいます。A.財務部長

我が会派が提案の免税点5,000円でなく、
１万円の設定が税収不足を招いたのでは!?

我が会派では、制度導入時に課税対象の下限を表す免税点を5,000円に
設定し、幅広い課税を提案したが、結局１万円となった。その結果が今の税収

不足につながっている。調査検討会議でどのような議論を行い、その後の府としての対応は。

Q.今西議員

現在、民泊を含む府内の全ての宿泊施設に対して実態調査を実施して
おり、その結果に基づいて会議では宿泊税のあり方など議論いただき、
今後検討してまいります。

A.府民文化部長
宿泊税制度の見直しを知事に問う

知事は昨年３月、「１泊5,000円から１万円の宿泊をされた方に対して、新たに
50円を課税する」と発言した。今回の附属機関の設置はこの知事発言も受け

ての部局の動きだと思うが、知事はこの件をどのように進めていくつもりか。

Q.今西議員

大阪の宿泊を取り巻く環境はホテル等の増加や住宅宿泊事業法の制定など、
宿泊税の制度設計時から変化しており、宿泊実態調査や有識者からのご意見

を踏まえ、宿泊税のあり方など早急に対応を検討します。
A.松井知事 我が会派の提案も参考に対応の検討を!

開催日両日の前後を含めた長期間、会場やその周辺、重要施設等への
検問や職務質問等の厳重な警戒警備を実施し、それ以外の地域も広範囲

にわたり警戒警備を行います。交通対策は大阪市内や阪神高速道路等で大規模な交通規制を実施。
マイカーの利用自粛や業務用車両等の運行調整などの協力をお願いすることとなります。

A.警察本部長

調査検討会議 府の対応を問う

関係者の宿泊対応は?

開催に向けた大阪府警察の警備・交通対策について

■最大で3万人 広報、啓発活動の内容は?■府民へより効果的な周知を

見通しの甘さで3.4億円の見込み減

今西議員

三都物語
東京都の小池知事、愛知県の大村知事と松井知事
が『三都物語』と称した政策合意（昨年9月30日

に報道）について、その後、松井知事から何か具体的な指示はあった
のか。

Q.今西議員

大都市共通の課題についてはこれまでも東
京都、愛知県と連携を行っているが、三都物語

については特段の指示は受けておりません。
A.政策企画部長

『三都物語』に基づく知事の指示は?
３知事が集まって衆院選前にアピールしたにも関
わらず、その後、職員には何ら指示はなく、３知事は

一度も会っていない。知事は都合の良い解釈で、府民に誤解を与えている。
『三都物語』を撤回するなど、けじめをつけるべきではないか。

Q.今西議員

会わずとも連絡はとっており、同じ大都市の知事と
して今後とも共通する課題について連携していき

ます。『三都物語』を撤回するという気持ちは全くありません。
A.松井知事

『三都物語』の撤回を知事に求める!

私立清風高校 卒業。関西学院大学文学部 卒業。産経新聞社会部記者と
して勤務。衆議院議員政策担当秘書として勤務。現大阪府議会議員。府民
文化常任委員会副委員長。プロフィール
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議員が府議会で一般質問
今西かずきいまにし

今西議員は6月1日に開かれた府議会の本会議で一般質問に立ち、Ｇ20
大阪サミットについての来阪者の宿泊や警備対策等の懸念点、また三都
物語の取り組みや宿泊税への対応などを質問しました。
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3知事による三都物語は 政治的パフォーマンス?!選挙対策としての

大見得を切って『三都物語』と
派手にお披露目したにも関わらず、
知事の答弁、かなりしょぼい。

本当に素晴らしい政策合意だったのに、
がっかりした府民も多いと

思われる。
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